https://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article2120



Réaction à la rencontre entre associations

- Actualité Evènements-Soutiens - Evenements -



Date de mise en ligne : jeudi 9 mars 2023

Copyright $\ensuremath{\mathbb{O}}$ ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE - Tous droits

réservés

Le 2 mars, à la suite de l'Assemblée générale de l'APUC, une rencontre en visio a eu lieu entre association d'action citoyennes (compte rendu en pièce jointe. Marc Devillers donne son avis dans la vidéo ci-dessous.

Une certaine satisfaction semble s'être manifestée de voir rassemblées nombre d'associations très diverses, mais animées de la même volonté d'agir pour une régénération de la vie publique.

Nos conclusions restent encore à préciser.

Lecture

Marc Devillers sur la conférence du 2 mars par Pour une Constituante https://www.youtube.com/watch?v=wCWQxIGL574